



miércoles 2 de agosto de 2023

Antequera presenta los proyectos del PFEA 2023/24 con un doble objetivo: accesibilidad en las calles y modernización de barrios y anejos

Calle Nueva, un parque infantil en Los Nogales o la primera fase de la Ciudad Deportiva El Maulí, algunas de las actuaciones más destacadas



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la responsable de Obras, Teresa Molina, han informado sobre los proyectos del PFEA 2023/24 que tendrán como objetivo principal: la apuesta por la accesibilidad y la modernización de barrios y anejos

Cifras destacadas de estos 10 importante proyectos:

Se desarrollarán 10 actuaciones

Proyectos que contarán con 1,9 M € de inversión

Más de 600 trabajadores serán empleados en los distintos proyectos

ACTUACIONES:

- 1 - SERVICIO MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA ANTEQUERA
- 2 - MANTENIMIENTO ANEJOS
- 3 - ACERADO CARRETERA DE CÓRDOBA
- 4 - REURBANIZACIÓN C/ALCÁZAR DE TOLEDO
- 5 - REURBANIZACIÓN DE LOS JARDINES DEL REY
- 6 - REURBANIZACIÓN DE CALLE MEDIDORES
- 7 - REPAVIMENTACIÓN DE CALLE NUEVA
- 8 - REURBANIZACIÓN PLAZA DE SAN JUAN (BLOQUES 3 Y 5)
- 9 - ACERADO Y PARQUE INFANTIL EN LOS NOGALES
- 10 - FASE 1: CIUDAD DEPORTIVA EL MAULÍ

El Alcalde ha informado que el presupuesto para el PFEA 2023/24 supera los 1,9 millones de euros, y que posibilitará la contratación de más de 600 trabajadores, cifra récord en relación a años anteriores

"Es una apuesta decidida y total por el desarrollo urbano de Antequera, por el empleo con la contratación de más de 600 trabajadores y por seguir modernizando y mejorando Antequera" ha señalado el alcalde en su

intervención

CALLE ALCÁZAR DE TOLEDO

La presentación de dichos proyectos se ha realizado en calle Alcázar de Toledo, uno de los ejemplos de la apuesta decidida que el equipo de gobierno por la accesibilidad y el desarrollo urbano

Esta calle pasará a ser peatonal, con plataforma única para garantizar la movilidad, se instalará mobiliario urbano y contará con una total renovación de sus saneamientos, dotando al espacio de puntos de recogida de agua a través del eje principal de la calle

La transformación de esta calle marca el modelo de modernización y desarrollo que está viviendo el Barrio Girón en los últimos años

